
Отчет депутата Керченского городского совета 2 созыва  

Щербулы Ларисы Викторовны  

за период с октября 2019 года по октябрь 2020 года 
 

  Избрана депутатом Керченского городского совета 2 созыва по 

единому избирательному округу в сентябре 2019 года. В период               

с 26.09.2019 г. по 03.02.2020 г. занимала должность заместителя председателя 

Керченского городского совета. Являюсь членом постоянной комиссии по 

вопросам социальной защиты населения. 

За отчетный период приняла участие в работе 28 пленарных заседаниях 

городского совета и в 13 заседаниях постоянной комиссии.  

Одним из главных направлений в своей депутатской деятельности  

считаю работу с избирателями – жителями нашего города. Ежемесячно 

провожу личные приемы граждан в Общественной приемной Политической 

Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ». За отчетный период провела 14 таких  

приемов, на которых приняла более 30 человек. Все поступившие вопросы 

рассмотрены в установленные законом сроки. По некоторым из них даны 

устные разъяснения и консультации. Тематика обращений различная – это 

вопросы жилищно-коммунального хозяйства, социальной защиты, 

материальной помощи, трудоустройства, жилищные вопросы и многие 

другие. 

Также, во время вынужденной изоляции, в период пандемии, 

принимала активное участие в волонтерском движении и 

благотворительности. Мною была оказана помощь в приобретении и 

доставке продуктовых наборов и медикаментов  нуждающимся: семьям-

инвалидов, ветеранам, людям, попавшим в трудную жизненную ситуацию и 

в зону риска.   

Большое внимание в своей работе уделяю военно-патриотическому 

воспитанию молодежи, заботе о ветеранах Великой Отечественной войны и  

общественным организациям. Так за отчетный период приняла участие в 

следующих акциях и мероприятиях: 

-  перезахоронение останков Советских воинов на Воинском кладбище; 

- закрытие Вахты Памяти в крепости Керчь; 

- посвящение в кадеты учеников Общеобразовательной школы № 15 

казаками Хуторского казачьего общества «Керчь Еникальское»; 

-  передача боевого знамени 115 отдельной бригаде особого назначения 

Южного округа войск национальной гвардии; 

- торжественные мероприятия ко Дню Неизвестного солдата; 

- акция «Вспомним всех поименно»; 

- совещание по вопросам развития юнармейского движения в городе; 

- работа с поисковыми организациями; 

- вручение медалей «Шагнувши в бессмертие» родственникам 

погибших во время Великой Отечественной войны; 

- поздравления ветеранов с Днем Победы и юбилеями; 



- и другие. 

Активное участие принимаю во всех общественно-массовых 

мероприятиях, которые проводятся в городе-герое Керчь. 

На официальных и личных страницах в социальных сетях 

опубликованы материалы и фотоотчеты о моей работе, как заместителя 

председателя Керченского городского совета, так и депутата 2 созыва. 

Приоритетным направлением в депутатской деятельности для меня по-

прежнему остается работа на благо жителей нашего города. 


